

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Otro triunfo español

En el Instituto Electro técnico de Montferrer, de la Universidad de Lieja, tres oficiales de nuestro cuerpo General de la Armada, los distinguidos tenientes de navío don Manuel Espinosa y Rodríguez, don Luis Regalado y Rodríguez y don Remigio Verdía y Yoll, han obtenido un brillante éxito el conquistar en los exámenes del último curso los tres primeros puestos con la calificación máxima de «plus grande distinción».

Este triunfo de compatriotas nuestros en aulas extranjeras, al poner de relieve su talento, su amor al estudio y su pundonor ha enaltecido a la vez el nombre de nuestra amada patria que se gloria de nuevo de producir hijos tan dignos que son la admiración de propios y de extraños.

Al congratularnos en hacer público este nuevo triunfo español en tierra extranjera del que tanto nos podemos enorgullecer, tributamos nuestra felicitación más calurosa a los inteligentes marinos así como al Cuerpo a que pertenecen.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Valencia don Oscar Nevado, comandante del regimiento «Cartagena».

—A Barcelona don Miguel Pelayo, Administrador de esta Aduana don Isidoro Aguilar y su bella hija Clementina.

—También ha marchado a Madrid el Gobernador Militar de esta Plaza Excmo. señor don Germán Gil Yuste.

—A Jerez ha marchado la señora Viuda de Pemartín y su distinguida hija.

—Después de pasar una temporada en ésta con sus hermanos los señores de Maese, ha marchado a Murcia y después a Madrid la bella señorita Maruja Cerdán.

—Se encuentra en ésta una comisión del Ayuntamiento de Catejón, que viene para tratar sobre el problema de mancomunidad.

NOTAS VARIAS

En la reseña de la boda que hicimos el sábado omitimos consignar que el espléndido lunch con que se obsequió a los invitados en los salones de la casa del Director del Banco de España fué servido por «Royal» de don José Bonmati y consistió en emparedados, sandwiches, pastas, dulces, bombones, jerez, champagne y helados; todo ello exquisito.

—Le ha sido concedida la Cruz de San Hermenegildo al comandante del regimiento de Artillería de Costa, 3, don Juan Serón Rolandí.

ENFERMOS

Se halla enferma doña Ana García Aldave de Gilián.

LETRAS DE LUTO

Seguido de numeroso acompañamiento, que puso de manifiesto las muchas simpatías que en vida gozaba el finado, se verificó ayer tarde el entierro de don Pablo Saldaña López, apoderado de los talleres de fundición de don Vicente Navarro.

Tanto a su viuda como a sus hijos y demás familia, testimoniamos la expresión de nuestro sentido pésame.

La tralda de aguas

El Ayuntamiento de Torre de Cotillas, ha ofrecido a este municipio adhiriéndose a la Mancomunidad de Ayuntamientos.

El viaje del Ministro de Fomento

El alcalde accidental don José Mediavilla, ha recibido un telegrama del alcalde propietario Excmo. señor don Alfonso Torres, en el que le participa que el señor Guadalhorce vendrá a esta ciudad en el próximo domingo, no variando en nada el itinerario y actos a celebrar.

Se activan los trabajos para las iluminaciones. El comercio tendrá engalanados los escaparates e iluminados extraordinariamente.

Son muchos los edificios que iluminarán, figurando entre ellos, Banco de España, Palma Valenciana, Sociedad de Dependientes, Peña Califorma, Sociedad de Patronos y otros.

La compañía de tranvías se adhirió al recibimiento y los coches irán todos adornados con banderas de los colores nacionales.

En Los Dolores, San Antón y Barreiros, se han levantado preciosos arcos.

NECROLOGIA

Ha sido muy sentida en Cartagena la muerte de nuestro distinguido amigo don José María Fontes Alemán, acaecida en su residencia de la capital el martes de la semana última.

El señor Fontes, buen católico, caballero prestigioso padre ejemplar y excelente patriota, estaba muy bien relacionado en esta ciudad donde contaba con muchas amistades y generales simpatías.

Fué entusiasta jefe del partido tradicionalista de la región y en la actualidad ocupaba uno de los principales cargos del Somatén murciano.

Su cadáver ha sido sepultado en la iglesia rectoral de San Miguel Arcángel de Murcia, y el acto del entierro fué una muy sentida manifestación de duelo, prueba del aprecio que se tiene a la familia Fontes.

Descanse en paz el alma del inolvidable amigo.

A su viuda doña Pura Espinosa, hijos, y demás familia acompañamos en su honda pena y rogamos a nuestros lectores una oración por el eterno descanso del finado.

Los destroyers argentinos

Esta mañana ha zarpado con rumbo a Cádiz los destroyers argentinos «Garay» y «Cervantes».

Anoche en el Gran Hotel los comandantes de los buques antes dichos obsequiaron a sus amistades con un banquete.

Sindicato Minero de Cartagena-Mazarrón

En virtud de las solicitudes de ingreso en el Sindicato, presentadas por diversas entidades mineras, el Consejo Directivo ha acordado celebrar el día 18 del próximo Diciembre, a las once de la mañana, una reunión extraordinaria, a la que pueden asistir los señores sindicados con arreglo al artículo 26 del Reglamento de esta entidad.

En tercera plana originales de interés

Don Marcos Sanz Martínez

Terciario Franciscano

NOTARIO

Falleció el día 29 de Agosto 1927

Recibió los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

La Hora Santa que de 10 a 11 y responso se celebrará en la Iglesia de la Caridad el día 29 del actual, serán por el eterno descanso del alma del finado.

Sus hijos y demás familia invitan a sus amistades a tan piadoso acto y les quedarán agradecidos por su asistencia.

Cartagena Noviembre 1927.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

(De nuestro corresponsal en Madrid)

La Gaceta y sus disposiciones

Madrid.—La Gaceta de hoy dispone pase mañana a la reserva por cumplir la edad reglamentaria, el actual ministro de Marina vicealmirante Cornejo.

Promoviendo a contralmirante a don Adolfo Suances y nombrándole comandante general de Ferrol.

Disponiendo que el vicealmirante Pita, cese en el cargo que desempeñaba al frente de la Comandancia de Ferrol nombrándole a su vez director de los servicios de campaña en el Ministerio.

Cesa como jefe de Estado Mayor el almirante Rivera, y continúa como jefe de la jurisdicción de Marina de esta Corte.

Reos que entran en Capilla

Zaragoza.—Los reos condenados a muerte por el atraco a un cobrador en el Paseo de Mina en Zaragoza y muerte de un niño, han entrado en la noche pasada en capilla.

Durante toda la noche quedó montado un servicio de guardia permanente en el Ministerio de Gracia y Justicia por si se ordenaba el indulto comunicarlo inmediatamente.

Esta mañana al amanecer han sido ejecutados.

El Marqués de Estella asiste a varios actos

El Presidente del Consejo del Ministros general Primo de Rivera asistió ayer a la inauguración de unas escuelas que han sido costeadas por la marquesa de Torralva, en la barriada de Chamartín.

Por la tarde asistió a la imposición de la Medalla del Trabajo al gerente de la Fábrica de Galletas, «La Fortuna».

A las siete de la tarde del mismo día e tuvo en Palacio, despachando con el Monarca marchando desde aquí a la estación de Mediodía con objeto de des-

pedir al secretario de Mussolini, señor Bottai, quien acompañado del Ministro del Trabajo, señor Aunós marchó a Barcelona donde permanecerá hasta el próximo miércoles que saldrá para Italia.

El señor Aunós regresará a esta Corte el próximo jueves.

El general Primo de Rivera después de cenar estuvo con la familia y en el Teatro, y después estuvo trabajando hasta la madrugada.

Teroro agredido en rifa

Alcoy.—Es objeto de los más vivos comentarios un suceso ocurrido entre dos diestros en Alcoy.

El popular novillero Clásico se encontraba jugando en el Casino al dominó y de pronto fué agredido con una navaja barbera por Salvador Castor, ocasionándole grave herida en la cara.

Se ignoran las causas de la agresión, pues el Salvador ha manifestado que no tenía animosidad contra él.

Un hombre apunhalado por su esposa

Madrid.—En la Ronda de Atocha Eusebia Martín, con un cuchillo infligió gravísimas heridas a su esposo Gabriel Segador.

Las causas del crimen son el negarse el padre a que reanudara las relaciones una hija con el novio.

Descubrimiento de la lápida a Valentín Gómez

Zaragoza.—Con extraordinaria solemnidad ha tenido lugar el acto de descubrir la lápida conmemorativa que en Calatayud se ha construido en la casa donde vivió el insigne académico y notable escritor don Valentín Gómez.

Se pronunciaron elocuentes discursos.

Proclamación de la Bula

Madrid.—Ayer mañana se llevó procesionalmente la Santa Bula Pontificia desde la Iglesia de San Miguel a la parroquia de la Almudena.

Daba escolta un piquete de Alabarderos. En la misa predicó el canónigo de Toledo.

Benjumea en segovia

Segovia.—Bajo la presidencia del Director de Acción Agraria, señor Benjumea se celebró en la Diputación el acto de dar posesión al Patronato de Acción Social Agraria de la Provincia, asistiendo todas las autoridades locales y distinguidas personalidades.

El alcalde, en su discurso, hizo resaltar la gratitud que toda la población de Segovia, sentía por el señor Benjumea, quien después de haber estado almorzando con los invitados ha regresado a Madrid.

El primer Obispo japonés en París

París.—El arzobispo Dubois, recibió ayer solemnemente en la Catedral de Nuestra Señora, al primer obispo japonés de Hasyaka.

El proceso contra los bandidos polacos

París.—Terminada la vista de la causa seguida contra los bandidos polacos, se ha dictado la sentencia de dos penas de muerte, otras dos de trabajos forzados a perpetuidad y quince años de trabajos forzados.

Santo Hospital de Caridad

Donativos para el nuevo retablo de la Santísima Virgen de la Caridad.

Un devoto, 5.000.

Don Jesús de Pedro, 1.

Señorita María Linza de Llano, 5

Excmo. señora doña María Inés Bu

trás de Luisa, 30.

Doña María de los Dolores Carls

Roca, 144.

Doña Mannel Pablo, 0'50.

NOTA: Se admiten donativos.

Información de Guerra

Hoy ha cesado en el mando de la comandancia en la guardia civil de ciudad el capitán don José de La Torre Ortega habiéndose encargado interinamente del mando el teniente don Antonio Parr.

El nuevo capitán don Julio Garrido y Gocochea llegará de lunes a martes para posesionarse de su destino.

—Se concede el premio de 1.000 pesetas por dos quinientos al Capitán del Rgto. C. 1.ª gema don José Ballbrea Vera.